

Audi bietet Sommerferienprogramm für Mitarbeiterkinder

Audi bietet seit fünf Jahren ein Sommerferienprogramm für die Kinder seiner Mitarbeiter an. Derzeit nutzen knapp 400 Kinder im Alter zwischen sechs und 14 Jahren die vierwöchige Ferienbetreuung an den beiden Standorten Ingolstadt und Neckarsulm. Das Angebot reicht von Erlebnissen in der Natur über sportliche Aktivitäten bis hin zu Einblicken in die Berufswelt. In diesen Tagen besuchen die Kinder zum Beispiel die Polizei und die Wasserwacht.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi

Vorsprung durch Technik

Audi Logo
